Cinéma

Musique

Miss France

Annemasse

L'Orchestre à vent a fait preuve de générosité

Le Dauphiné Libéré - Hier à 17:16 - Temps de lecture : 2 min



Même par temps de neige l'OVVA se fait plaisir en jouant de la musique. Photo Le DL /C.D.

L'OVVA (Orchestre à vent de la Ville d'Annemasse) a participé pour une seconde fois à l'évènement caritatif Glisse en Cœur au Grand-Bornand les 25 et 26 mars : une course de ski en relais sur 24 heures associée à une course aux dons et ponctuée de concerts et animations diverses. Cette année l'évènement était au profit de l'association "À chacun son Everest" qui accompagne des enfants atteints de cancer ou de leucémie, et des femmes en rémission d'un cancer du sein, afin de les aider à affronter la phase délicate de l'après-cancer et que tous puissent retrouver confiance, joie de vivre et un nouvel élan de vie.

Les musiciens de l'OVVA se sont relayés pour couvrir l'ensemble des créneaux de ski mais ont également pu se produire en formation réduite pour un programme festif et convivial et récolter une somme de 2 395 euros remise à l'association.

L'OVVA est un orchestre d'harmonie composé d'environ 45 musiciens qui répètent tous les lundis soir de 20 h à 22 h au rez-dechaussée du Conservatoire à Annemasse (salle René Suatton). N'hésitez pas à vous présenter pour rejoindre les rangs de cette association conviviale et aux projets foisonnants (info@ovva.fr ou https://www.facebook.com/ovva.fr) L'orchestre se déplacera en Auvergne les 1^{er} et 2 avril, à Ennezat, dans le cadre d'un échange avec l'harmonie de cette ville. Au programme : un concert le samedi soir, mais aussi des visites au musée Michelin et au puy de Dôme. L'OVVA donnera ensuite son concert de printemps le samedi 3 juin au soir dans la grande salle de Château Rouge. Les musiciens se sont lancé un défi inédit : un ciné concert autour du film *The Kid* de Charlie Chaplin. La Bandastico assurera l'après concert : fanfare festive, le groupe de 6 musiciens vous fera danser sur des rythmes funk, soul et même zouk. Elle achèvera sa saison par sa présence à la Fête de la musique.



À LIRE AUSSI

Le vidéaste Luigi opère sur le terrain. Il a besoin d'une interface simple, rapide et adaptée

Leica Camera - SL2-S | Sponsorisé

En savoir plus

Ces vans de voyage l'ont encore fait. Ces vans nous ont laissé sans voix

VR, camping-cars & motorisés | Liens de recherche | Sponsorisé

Unités de stockage vides - Les prix peuvent être moins chers que vous ne le pensez

Stockage extérieur | Liens de recherche | Sponsorisé